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Abstract (en)
The heat exchanger (10) has a heat transducer (20) streamed by exhaust gas, and a housing outer cover (30) surrounding the heat transducer. The
housing outer cover is streamed by a refrigerant, and a fluid-sealed connection of a chamber contains the refrigerant provided between the housing
outer cover and the heat transducer. The fluid-sealed connection has an expansion compensation unit (40) permitting an axial relative movement of
the heat transducer with respect to non-movable housing outer cover by an elastic deformation.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen Wärmeaustauscher (10), insbesondere Abgaswärmeaustauscher für Kraftfahrzeuge, mit einem von einem
ersten Medium, z. B. Abgas, durchströmbaren und von einem zweiten Medium, z. B. Kühlmittel, umströmbaren Wärmeübertrager (20), mit einem
den Wärmeübertrager (20) umgebenden Gehäusemantel (30), der vom zweiten Medium durchströmbar ist, wobei zwischen dem Gehäusemantel
(30) und dem Wärmeübertrager (20) ein fluiddichter Abschluss des dortigen, das zweite Medium enthaltenden Raumes (31) vorgesehen ist, und mit
Mitteln für einen Dehnungsausgleich. Dieser Abschluss weist an zumindest einem Endbereich des Gehäusemantels (30) zumindest ein eine axiale
Relativbewegung des Wärmeübertragers (20) in Bezug auf den nicht beweglichen Gehäusemantel (30) durch elastische Verformung zulassendes
Dehnungsausgleichselement (40) auf (Fig. 1).
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